



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

PostNuke, ¿un paso más allá de PhpNuke? (23225 lectures)

Per Celso González, [PerroVerd](http://mitago.net) (<http://mitago.net>)

Creado el 18/07/2001 16:49 modificado el 18/07/2001 16:49

PostNuke es un fork del proyecto original de PhpNuke, es un weblog con una apariencia y un funcionamiento muy similar al original pero en el que se pretende cambiar bastantes cosas. Hay que decir que el proyecto aun que funcional aun se encuentra en la fase pre-alfa.

Las principales cosas que intenta aportar PostNuke (y que algunas de ellas irían muy bien a Bulma) son las siguientes :

- Uso de hojas de estilo (CSS)
- Cumplimiento de los estandares HTML (en todas las páginas)
- Simplificación de la aplicación base y hacer los añadidos más modularizables

Además hay otras cuestiones ya no a nivel técnico como podrían ser la incorporación del CVS para hacer el proyecto **más abierto** y evitar errores entre versiones.

La única pega es que este fork se produce por lo que parece un enfrentamiento entre desarrolladores, tenemos la versión de la gente de postnuke [aquí](#)⁽¹⁾ y la versión de la gente de phpnuke en este [otro](#)⁽²⁾. Como se puede ver no ha sido precisamente un fork amistoso ;) de todas formas, dejando de un lado los enfrentamientos las ideas son buenas y puede ser un buen producto (el PhpNuke ya lo es)

La web de [PostNuke](#)⁽³⁾ y la de [PhpNuke](#)⁽⁴⁾

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.postnuke.com/article.php?sid=2&mode=&order=0&thold=0>
2. <http://phpnuke.org/article.php?sid=1833>
3. <http://www.postnuke.org>
4. <http://www.phpnuke.org>

E-mail del autor: celso _ARROBA_ mitago.net

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=737>